

Andrea Leitgeb (1963–) - Erste Brigadierin (erste Frau im Generalsrang) des Bundesheers

Andrea Leitgeb begann ihre Karriere im österreichischen Bundesheer 2001 nach Beendigung des Medizin-Studiums und des militärischen Ausbildungsdienstes. Im Anschluss trat sie eine Stelle als Oberärztin und Chirurgin im Heeresspital in Wien-Stammersdorf an. Bald darauf war Leitgeb als Bataillonsärztin in einem UN-Auslandseinsatz auf den Golanhöhen tätig. Wieder retour in Österreich wurde sie vom damaligen sozialdemokratischen Verteidigungsminister Gerald Klug zur Kommandantin der Sanitätsschule ernannt, wo das militärische Gesundheitspersonal ausgebildet wird. 2014 wurde Leitgeb die erste Brigadierin des Bundesheeres, bei dem Frauen erst seit 1998 einrücken, und ist damit in den ersten von vier Generalsrängen beim Bundesheer erhoben worden.